

15 juin 2016

LA SASKATCHEWAN ANNONCE LA 17^e ÉDITION ANNUELLE DE LA SEMAINE D'APPRÉCIATION DES PRAIRIES INDIGÈNES

Messieurs Lyle Stewart, ministre de l'Agriculture, et Herb Cox, ministre de l'Environnement, ont conjointement déclaré les 14 au 20 juin 2015, la Semaine d'appréciation des prairies indigènes en Saskatchewan.

Propre à la Saskatchewan, la Semaine d'appréciation des prairies indigènes est célébrée chaque année en partenariat avec le Saskatchewan Prairie Conservation Action Plan (plan d'action pour la conservation des prairies de la Saskatchewan). Cette semaine est consacrée à l'accroissement de la sensibilisation et de l'appréciation de nos écosystèmes des prairies indigènes, tout en soulignant le rôle important des agriculteurs, des éleveurs et du grand public dans la conservation et la gestion des écosystèmes indigènes de la Saskatchewan.

« Les producteurs agricoles de la Saskatchewan sont fiers du travail qu'ils accomplissent et ils reconnaissent le rôle important qu'ils jouent dans la préservation de nos prairies indigènes », a indiqué M. Stewart. « Le fait d'utiliser les prairies indigènes de façon durable a permis aux éleveurs et aux agriculteurs de contribuer à la santé sociale et économique à long terme de leurs collectivités, tout en préservant les écosystèmes des prairies indigènes, qui sont synonymes de la beauté naturelle de la Saskatchewan. »

« Les prairies, lorsqu'elles sont bien gérées, contribuent à la gestion durable des ressources naturelles inestimables de la Saskatchewan », a indiqué le ministre de l'Environnement, Herb Cox. « Ces prairies constituent une partie importante de notre patrimoine et j'encourage tous les résidents à apprécier les avantages exclusifs et la poursuite de la conservation de nos écosystèmes des prairies indigènes. »

« L'un des biens les plus précieux de la Saskatchewan est son éventail incroyablement diversifié d'écosystèmes et d'espèces sauvages », a expliqué le président du Plan d'action pour la conservation des prairies de la Saskatchewan. « La collaboration continue des éleveurs, des agriculteurs et du public de la Saskatchewan afin de préserver la santé écologique et la biodiversité des prairies de la province est admirable et nous nous réjouissons à l'avance de leur soutien continu. »

Des célébrations se dérouleront à l'échelle de la province. Elles comprendront notamment un concours d'affiches pour les jeunes, un atelier rural près de Prince Albert et des kiosques de sensibilisation de la population urbaine dans les marchés des producteurs de Regina et de Saskatoon, ainsi que des événements pour souligner la Journée nationale des Autochtones.

Pour obtenir la liste complète des activités et des ateliers qui se dérouleront en Saskatchewan, ou pour en savoir plus sur la Semaine d'appréciation des prairies indigènes, consultez le www.pcap-sk.org ou communiquez avec leur bureau par téléphone au 306-352-0472 ou par courriel à pcap@sasktel.net.

-30 -

Renseignements :

Sarah Hein
Ministère de l'Agriculture
Regina
Téléphone : 306-787-5389
Courriel : sarah.hein@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-527-9102

Jamie Gibson
Ministère de l'Environnement
Regina
Téléphone : 306-798-3900
Courriel : jamie.gibson@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-519-9290